



Wielandstraßen-News

Elterninformation der Schulleitung



Liebe Kinder! Liebe Eltern!

Wir heißen alle nach den Sommerferien im neuen Schuljahr ganz herzlich willkommen und wünschen uns, dass sich jeder in den Ferien gut erholen konnte und nun voller Kraft und Optimismus in das vor uns liegende Schuljahr startet. In unserem monatlichen Newsletter, den

Wielandstraßen-News, möchten wir erste Informationen zum neuen Schuljahr bereitstellen. Ganz besonders willkommen heißen möchten wir alle neuen Wieländer*innen - groß wie klein, Lernende, Eltern und Lehrkräfte.

Wir freuen uns, dass wir durch das Nutzen des Schulmanagers die Organisation sowohl auf Elternhaus- als auch auf Schulseite erleichtern können. Wir blicken mit Vorfreude auf das neue Schuljahr!

Egbert von Frankenberg, Carolin Eller & Ayten Teke

BIENVENID@S

Diese Woche durften wir viele neuen Wieländer*innen begrüßen!

Am Dienstag haben wir in drei Einschulungsfeiern unsere fünf neuen ersten Klassen begrüßt: Die Otter, die Giraffen, die Füchse, die Kängurus und die Ameisen. Der nächste Tag war dann für die neuen Vorschulkinder reserviert. In allen Einschulungsfeiern präsentierten die Kinder der 3b und 3e abwechselnd ein Theaterstück, was sowohl auf Deutsch als auch auf Spanisch zu hören war. Im Anschluss daran zeigten die Kinder, wie mutig sie sind, denn sie wurden auf die Bühne gerufen und bekamen eine Blume. Als alle Kinder sich aufgestellt hatten, durfte natürlich das obligatorische Foto nicht fehlen. Herzlich Willkommen! Wir freuen uns, dass ihr nun bei uns seid!



Kollegium der Wielandstraße

In diesem Schuljahr dürfen wir einige neue Kolleg*innen begrüßen! Herzlich Willkommen an der Wielandstraße. Wir freuen uns, das Schuljahr mit unserem Kollegium für alle Lernenden an der Wielandstraße zu gestalten.

Neben Lehrkräften im Vorbereitungsdienst unterstützen uns in diesem Jahr auch wieder eine Fremdsprachassistentin (Spanisch) und Studierende im Praktikum.

Auf dem Foto fehlen leider einige unserer Kolleg*innen.



In dieser Woche	Einschulung unserer neuen Wieländer*innen
16.09.2024	Verkehrskasper für Jg. 1 / 2
19./20./23.09.2024	Schulfotograf
24.09.2024	Elternrat
25.09.2024	Leichtathletikteamwettbewerb (Jg. 3 / (4))
02.10.2024	päd. Jahrestag (Schulpersonal) - kein Unterricht
03./04.10.2024	Feiertag / Brückentag - Ferien

Es haben sich noch nicht alle bei mamas canteen zum Mittagessen angemeldet. Bitte holen Sie dies zeitnah nach. Danke!

Sponsorenlauf

Der neue Schulhofbereich soll eine Spielgerät bekommen!



Am 11.10.2024 wollen wir viele Runden auf dem Sportplatz drehen, wenn es wieder einen Sponsorenlauf an der Wielandstraße gibt. Die Schule Wielandstraße hat sich als „bewegte Schule“ zum Ziel gesetzt mehr Bewegung in den Schulalltag zu bringen. Zum dritten Mal in der Schulgeschichte wollen wir mit einem gemeinsamen sportlichen Event Spenden sammeln. Bewegung über den Sportunterricht hinaus in der Schule zu verankern ist wichtiger denn je. Die Verantwortung, Kindern, die einen Großteil des Tages in der Schule verbringen, Bewegungsangebote in der Schule zu machen, wächst. Hier gilt es vor allem, positiv auf die Gesundheit und das Wohlbefinden einzuwirken. Wir haben unseren Schulhof hinter Haus B erweitert. Damit dieser Bereich auch optimal genutzt werden kann, wollen wir hier ein größerer Spielgerät platzieren. Dafür benötigen wir Ihre Unterstützung! Genauere Informationen werden Sie darüber in den nächsten Wochen und auf unserer Homepage erhalten.

Laufdiplom

Lauftraining "läuft" wieder: immer montags und mittwochs in der 1. Pause und am Freitag vor dem Unterricht ab 7:40h auf dem Sportplatz. Alle sind willkommen wieder Runde um Runde für ihr Laufdiplom zu sammeln!

Begabtenförderung

Wir bieten auch in diesem Schuljahr wieder viele angeleitete Kurse für starke Kinder an. Diese Angebote finden in den Pausen, parallel zum Unterricht und am Nachmittag statt. Wir beginnen im ersten Schulhalbjahr mit verschiedenen mathematischen Angeboten, Englisch, einer Schulband, Schach (auch auf Spanisch), Theater, einer Talentgruppe Sport, Naturwissenschaften und zudem bilden wir Medienscouts aus. Zusätzlich haben wir verschiedene offene Pausenangebote, die alle Kinder täglich nutzen können. Hierzu gehören die Bibliothek, die Schachpause, ein Lauftreff, Spanisch, Chor, Klettern, die Kunstpause, Tanzen und einen Spieletreff.

HVV-Ticket - kostenfrei

Das kostenfreie HVV-Ticket / Deutschland-Ticket läuft nun seit Anfang September. In der Info des HVVs ist verzeichnet, dass Lernende der Grundschule einen Schüler*innenausweis mitführen sollten. Dies ist jedoch nicht verpflichtend. Wir haben noch Ausweise im Schulbüro vorrätig. Wenn Ihr Kind einen Ausweis mitführen soll, können Sie diesen über das Schulbüro erhalten. Dafür müssen Sie ein Passfoto mitbringen. Nachschub ist bei der Behörde bestellt, so dass wir bei Bedarf hoffentlich zeitnah unseren Bestand auffüllen können.

Kurse am Nachmittag - Info der cdm

Ab dem 09.09.2024 werden unsere Schnupperwochen starten. Die Kinder haben die Möglichkeit die Kurse, zu denen sie sich bald anmelden können, auszuprobieren. Die Anmeldezettel gehen in KW 39 raus, sodass die Kurse dann ab dem 30.09.2024 starten. Die Kurslisten für die Kurse mit Anmeldung werden am Morgen des 30.09. in der Mensa aushängen.

Ablauf am Nachmittag - Info der cdm

Liebe Kinder, liebe Eltern, seit ein paar Tagen arbeiten wir nun schon mit ein paar Änderungen am Nachmittag: mehr Gestaltungs- und Entscheidungsfreiheit, was mehr Selbstorganisation bei euch Kindern erfordert. Bitte denkt daran, dass ihr euch immer an unsere Mitarbeitenden wenden könnt, wenn ihr Fragen habt.

Die neue Regelung, dass die 14:00 Uhr Abholzeit entfällt, ist ein Versuch unsererseits, da wir aufgrund des neuen offenen Konzeptes den großen Aufwand, die Kinder von den vielen Orten zur Abholung zu organisieren, nicht mehr auffangen können. Wir hoffen auf Ihr Verständnis und Ihre Mitarbeit.

Schulmanager - Zugänge

Wir konnten in der letzten Woche vielen Eltern die Zugänge für den Schulmanager zur Verfügung stellen. Alle Eltern, die die Einverständniserklärung unterschrieben haben, sollten diesen bekommen haben. Bitte schreiben Sie unserem Schulbüro oder kommen Sie direkt vorbei, sollten Sie die Datenschutzbestimmungen nicht mehr vorliegen haben. Wir werden allen Eltern ohne Zugang, die Einverständniserklärung zeitnah nochmals mitgeben. Wir danken Ihnen, dass Sie den Schulalltag und die Organisation so spürbar entlasten. ¡Gracias!

Mittagessen mit mammas canteen

Am 05.08.2024 hat in unserer Schulküche ein neues Zeitalter begonnen. Mamas canteen kocht nun für die Wielandstraße und die Kinder können sich aus mehreren Angeboten (free-flow) ihr Essen am Buffetwagen aussuchen. Neu ist auch, dass große Bestandteile des Mittags in unserer Küche gekocht und zubereitet werden. In den Ferien konnten schon erste Erfahrungen gewonnen werden, so dass auch jetzt zum Beginn des neuen Schuljahres alles sehr gut geklappt hat. Besonders freuen uns die vielen positiven Rückmeldungen der Kinder. Sollten Sie Ihr Kind noch nicht angemeldet haben, machen sie dies, wenn ihr Kind isst.



Schulleiter Egbert v. Frankenberg und Sabine Kirsch vom Hausmeister-Team begrüßen unser neues Küchen-Team von mammas canteen.

Mittagessen mit mammas canteen

Am 02.10.2024 findet ein pädagogischer Jahrestag des schulischen Personals statt. An diesem Tag findet kein Unterricht statt. Bitte organisieren Sie eine Betreuung für Ihr Kind. Der Tag grenzt an den Feiertag (03.) und den Brückentag / Ferientag (04.) an. Wenn Sie einen Bedarf über den Schulmanager anmelden, organisieren wir für Ihr Kind eine Notbetreuung.